道路側から見た無量光院跡 写真3では、風があるため池に波が見 えますが、写真1では風が吹いていない ため、池底が見えたり、水が鏡のように 反射した光景を見ることができます。

まで池の水張りを行い

います。この機会にぜひご覧ください

できるようになりま 落防止 朮側の整備=写真1=▽道路紫無量光院跡の整備として、今 池北 本年度も、照井土地改良区の協力を得て、 したことで、 側の した=写真2、3 ▽道路際の修景護岸と転 当時の庭園を再現して を感じることが た通路を撤 年度は▽





写真3 正面(東側)から見た無量光院跡



道路際の様子(南東から)

池

道路際では平成20年に見つかった岬と入 江を発掘調査の成果を基に整備しました。写 真右側にある転落防止柵と道路の間は、本年 度に張芝などの修景工事を行う予定です。

南三陸のレストランなどが初出店 6月10~11日、飲食提供や海産物販売

る予定で、海産物を使っ

選会もあります。この機会に健康 す。健康に関する景品が当たる抽 (土)に開催します 時間は午前10時

チェックをしてみませんか

骨密度などが無料で測定できま 菜摂取量や血圧、血中酸素濃度 午後3時。

第6回「健康まつり」を17日

17日は「健康まつり」

などの販売もあり このほかの出店者によるコ などの乾物、タコ

ほか、塩蔵ワカメ の炊き込みご飯 時ごろまで。松野や 牡蠣どんぶり 出店時間は午前9 などを提供す の詰め放題 時 ·からは ▽ ほたてご飯 から午 っと

(日(日)、17日(土)にイベントを道の駅平泉は、6月10日(土)、

町民の健康増進へ取り組みを推進

町が明治安田生命と連携協定

町と明治安田生命保険相互会社は4月17日、町民の 健康増進に関する連携協定を締結しました。健康づく りに向けた取り組み、認知症対策や介護予防事業の推 進などのため、協力して活動を展開します。

協定締結式を役場で行い、菅原副町長と同社岩手南支 社の富川公恵支社長が協定書に押印し、握手を交わし て連携を確認。富川支社長は「持続可能な取り組みによ り、町民の健康増進のため役に立ちたい」と語りました。



束稲山の桜情景復活を願い、児童ら植樹

令和5年度西行桜の森まつりに約120人参加

令和5年度西行桜の森まつり(東稲山さくらの会主催)は4月22 日、長島地区の西行桜の森とその周辺で開かれました。地域住民ら約 120人がエドヒガンの苗木24本を植え、桜情景の復活を願いました。

桜の森に隣接する大文字キャンプ場付近で手分けして植樹。長島 小学校の全校児童も参加し、6年の佐藤美桜さん(20区)は「土が重 くて植えるのは難しかった。桜が好きなので、きれいに咲いてほし い」と笑顔を見せました。桜の森は、国指定名勝「おくのほそ道の風 景地」に「さくら山」として登録されています。

提携40周年、交流を誓い合う

姉妹都市・和歌山県田辺市関係者が来町

町と和歌山県田辺市の姉妹都市提携40周年を記念 した交流会は5月3日、平泉レストハウスで開かれ、 出席者が懇談し、長年にわたり築き上げてきた友好と 交流の輪を広げていくことを誓い合いました。

町は、武蔵坊弁慶生誕の地とされる田辺市と昭和57 年に姉妹都市を締結。昨年に締結40年を迎えたこと から、本年度は、祭りへの参加や物販を通じた交流な ど、両市町で事業を展開する予定です。





黄色い羽根を配布し事故防止呼びかけ

「春の全国交通安全運動」町内で啓発活動

春の全国交通安全運動は5月11~20日に展開さ れ、町内の街頭でも啓発活動が行われました。

12日はJR平泉駅前と七曲交差点で黄色い羽根配 布活動があり、関係機関・団体から合わせて約40人が 参加。信号待ちのドライバーや登下校中の児童生徒ら に黄色い羽根を手渡し、交通安全を呼びかけました。

一関地区交通安全協会平泉分会長の菅原信行さん(1) 区)は「慌てずに安全運転に努めてほしい」と願いました。

11 広報ひらいずみ No. 792 広報ひらいずみ No.792 10